

ORIGEN DE LA ORDEN ROSACRUZ

Por. OM YEO WAMS OM

ESTA SABIDURÍA QUE NO ES NUEVA, es tan antigua como el universo mismo. La sabiduría, el conocimiento esotérico ROSACRUZ, no tiene límite en cuanto al espacio y al tiempo se refiere. Estos son los mismos hace millones de años, y como serán los mismos en un futuro lejano, dentro de miles y millones de años.

El conocimiento de eso que es la Verdad, de eso que es lo Absoluto, la Rosacruz, abarca más allá de los límites de la mente, y de la conciencia, está más allá de las barreras y conceptos en cuanto a tiempo, espacio, y eternidad se refiere.

Ustedes, han debido escuchar en diversidad de oportunidades, de una y otra parte del mundo, y bajo el mando de un determinado señor o señora, que se han erigido diversidad de grupos llamados "rosacruces".

Si haríamos un recuento de estas instituciones denominadas "rosacruces", encontraríamos que cada uno de ellos difiere esencial y fundamentalmente en el aditamento al nombre.

En Brasil, por ejemplo, existe un centenar de organizaciones, unos más "rosacruz" que otros, que sin embargo, utilizan el mismo símbolo, una cruz adornada con una rosa en la intersección de ambos maderos. Otros tienen ciertos aditamentos, adornos muy bonitos y significativos: laterales, superiores e inferiores. Otros, adornan el nombre de fraternidad rosacruz o hermandad de los rosacruces, con rimbombantes nombres como antigua, mística, floreciente, ígnea, radiante, de fuego, de oro, etcétera.

Cuando analizamos todas esas instituciones, muy respetables en el campo intelectual, a la luz de la conciencia, vemos que lamentablemente, nada tienen que ver con los Excelsos y Augustos Misterios de la Orden Rosacruz.

También ustedes, han escuchado en diversidad de oportunidades, como la prensa, especialmente escrita, anuncia a un sin fin de "clarividentes", quirománticos, cartománticos, etcétera, que se denominan "rosacruces"; y sin embargo, son grupos que tienen que ver más con el satanismo y otras artes.

También existen ciertos grupos muy especiales, que están relacionados con el espiritismo, otros con ciertas vinculaciones evidentemente racionales, las mismas que a sí mismos se denominan "rosacruces", y no faltan las buenas gentes, aquellos permanentes parroquianos de tabernas, de prostíbulos, lupanares, cabarets, etcétera, que ebrios de placer y de licor y con pistola en mano, inclusive, afirman y reafirman ser "rosacruces"...

También existen gentes muy cultas, de muy buena moralidad, intachables caballeros, damas realmente honorables, que de vez en cuando, brindan magníficas conferencias en auditorios muy elegantes, llenos también de gente muy culta. Estas personas presumen a veces simplemente, en esos momentos de arranque emotivo, de ser iniciados de un grado "X", otros afirman haber concluido con todas las monografías de un Curso Rosa

Cruz, habiendo llegado a la más alta gradación... Otros que militan en la "Francmasonería...", afirman haber llegado al grado 18 de Caballero Rosa Cruz..., y otros van más allá todavía. En cierto club cooperativista, sus miembros muestran sus galardones, demostrando así que son "Maestros" Rosacruces, incluso hay otros que tienen grado de 99, 186, etcétera.

Todos estos señores, pueden en cualquier momento enseñar, realmente, antiguos talismánes, formidables pergaminos, bonitos diplomas y títulos con los cuales confirman y reafirman ser "miembros" Rosa Cruz...

¿Será posible que haya tantos y tantos "rosacruces", y entre ellos tanta y tanta contradicción? ¿Será posible que nosotros, simples ciudadanos con tanto conocimiento solucionemos nuestros problemas? Los Rosacruces, son considerados como seres que realmente poseen ignota calidad y cantidad de majestuosos poderes, entonces sus enseñanzas deberían -podría pensarse así con justa y lógica razón- arreglar este mundo podrido; pero, sin embargo, cuando se analiza la vida de esos señores que afirman ser rosacruces, iniciados, maestros, o hermanos, vemos que ellos mismos en sí no tienen nada de bueno, ni de positivo en su conducta que observan en torno a la sociedad, ni en su conducta con su propia familia y menos en su conducta evidentemente íntima.

¿Será posible que todos esos señores, puedan darnos a nosotros una lección siquiera de simple urbanidad? Lamentablemente, en muchos países eso que se llama Rosacruz, está ampliamente desvirtuada, tergiversada, pisoteada, ensuciada. Eso es lo que saben hacer esos señores que a sí mismos se titulan "rosacruces". El animal racional sólo puede ensuciar todo aquello que toca y lamentablemente también tocó las enseñanzas sacrosantas de la Rosacruz, y debido a su pestilente condición de animal racional, es que las ha hollado, las ha pisoteado, ennegrecido con la bruma de su intelecto. Algunos empiezan a saltar, y dirán: "habla de intelecto, de nuestra inteligencia la que ha ensuciado a eso que dicen su Rosacruz"

Aquí se tiene, aquí afuera, ese mundo gobernado por intelectuales. ¿Hay un político que no sea un intelectual? Muy rara excepción, pero si no es un intelectual es un aventurero. El mundo está gobernado por intelectuales y muchos "rosacruces", por muy intelectuales que sean, NO SON Rosa Cruz, porque un Rosacruz, no se declara a sí mismo bajo ese augusto denominativo. Un Rosacruz, realmente ES, y no necesita ir gritándolo por las calles, ir afirmándolo en las tabernas y anunciándolo por la prensa, y menos aún enseñando sus pergaminos, diplomas, medallas, talismanes, certificados, etcétera, etcétera, y menos aún todavía haciendo gala de sus fantásticos e inexistentes poderes...

Un Rosacruz, vive una vida común como cualquier ciudadano, cumpliendo fielmente sus deberes para consigo mismo, con su Real Ser, para con su familia, la sociedad, etcétera.

Un Rosa Cruz, vive mostrando sus defectos y ocultando sus virtudes, conforme a las enseñanzas de los sabios esotéricos.

Existe, sin embargo, una organización amplia y bastante conocida en el mundo, nos referimos a la Antigua y Mística Orden Rosa Cruz, más conocida como AMORC, con sede en California, USA. Esos señores muy respetables dentro del campo intelectual,

distinguidos y honorables caballeros, y también muy honorables y venerables damas. Lamentablemente esos señores y señoras, que pregonan ser miembros de esa organización, nada tienen que ver con la auténtica y legítima Escuela de Misterios, fundada por el Augusto y Sacerdote del Dios Altísimo, el señor MELKISEDEC, fundador de la ORDEN ROSACRUZ, en el planeta Tierra.

R.X. OM YEO WAMS

© 2011 JOSÉ RODRÍGUEZ - ORURO

© José Rodríguez S.